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Увло/саемые пягапцм 
[Дошники геологиЬеской слр!с()ы\

Примите сердечные поздравления с профессиональным 
Праздником -  Днем геолога!

Разведчики недр -  такое почти военное название полу- 
шипа ваша профессия, профессия мужественных людей, на- 
1-упоящих первопроходцев. Вместе с тем, представителей 
Пашей профессии всегда отличали романтика и безгранич
ная любовь к России. Открытые вами тайны земных недр 
Приумножают ее величие.

Ну, а геологи нашего сурового края - особая когорта лю- 
■дей. Трудно спорить с утверждением, что “могущество 

. российское прирастать будет Сибирью. И только одни гео
логи могут сказать, где это могущество Сибирь припря- 
Ьтала ." Желаю вам и впредь сохранять славные традиции 

службы геологоразведки, а также крепкого здоровья, неис- 
; с якаемого жизненного оптимизма, благополучия и процве- 

[)  тания вашим семьям!
С уважением, А. РЫЖЕНКОВ, 

глава муниципального образования г. Нягань.

Тема комплексного 
благоустройства

вновь поднимается на техни
ческих совещаниях в админи
страции города. Первое в этом 
сезоне совещание было посвя
щено координации и согласо
ванию работ проектных орга
низации (а это, как минимум, 
четыре фирмы) с муниципаль
ными предприятиями, которые 
в летний период будут прово
дить плановые ремонтно-стро
ительные работы. Опыт пока
зал, что не учитывать такую 
координацию в благоустрои
тельных работах невозможно. 
Благоустройство, на которое 
в бюджете в этом году запла
нировано использовать почти 
30 миллионов рублей, будет 
именно комплексным, с разра
боткой соответствующих архи- 
тектурных и технических ре
шении. Администрация города 
уходит от стихийных работ по 
озеленению, санитарной очис
тке и банальной покраске по
косившихся ограждений, кото
рые на протяжении многих лет 
давали г‘жирные" галочки в 
отчетах по освоению матери
альных вложений. Нынешнее 
благоустройство предусмат
ривает целый комплекс мер (от 
установки светофоров до лан
дшафтного дизайна, включая 
освещение). Первые шаги в 
этом направлении были пред
приняты в прошлом сезоне во 
дворе домов №№ 41 и 45 Пер
вого микрорайона, где работа 
еще будет продолжаться. В 
этом году разговор идет о бла
гоустройстве сразу нескольких 
объектов. Специалисты Рос
сийской академии естествен
ных наук на днях привезут в 
город эскиз обновленных тер
риторий детской поликлиники, 
Храма Святителя Алексия, а

также проспекта Нефтяников 
и улицы Ленина. Челябинские 
проектировщики подготови
ли проекты для начала работ 
по благоустройству двора 
дома № 4 Второго микрорай
она уже в апреле. Силами го
родских архитекторов гото
вятся проекты комплексного 
благоустройства детских са
дов “ Буровичок” и “ Журав
лик” с установкой игровых 
комплексов, пешеходных зон 
и двора дома № 21 Первого 
микрорайона. Пришло время 
наводить порядок у 43-го 
дома во Втором микрорайоне, 
где образуется стихийная ав
тостоянка. Кстати, оборудо
ванию специальных мест для 
парковки автомобилей прида
ется особое значение во всех 
проектах.

Особенностью нынешней 
кампании по благоустрой
ству, помимо комплексного 
подхода, можно считать и то, 
что работы по созданию эле
ментарных удобств для жите
лей будут проводиться в Вос- 
точном и Западном жилых 
районах. Однако, учитывая 
перспективу сноса домов по 
жилищным программам, а 
также то, что там намечены 
работы по прокладке сетей, 
олагоустроительные работы 
в этих районах будут не столь 
масштабными и затратными. 
В настоящее время разраба
тывается механизм привлече
ния для работ именно в этих 
районах муниципальных 
предприятии, а также город
ской общественности в рам
ках городских и окружных 
акций.

Пресс-служба 
администрации 
М О  г. Нягань.

Состоялось XI заседание 
Думы муниципального 

образования третьего созыва
Н а нем  д е путаты  бы л и  представлены  дня во про со в  плю с два из раздела  Раз- 

в п о л н о м  составе , в ко л и ч е ств е  десяти н о е " .  Н а это в п я тн и ц у , 2 9  м а р та , у  н и х  
ч е л о в е к . Вел за се д а н и е , к а к  и  о б ы ч н о , уш л о  более  сем и  часов  р а б о ты , в р е 
гл а в а  м у н и ц и п а л ь н о г о  о б р а з о в а н и я  Зу льтате к о т о р о й  Д у м о й  бы л и  при н яты
А .В . Р ы ж е н к о в . Д е п утаты  рассм отрели  '„ б х о п и м ы е  о еш ения . тр и н а д ц а ть  п р е д л о ж е н н ы х  в п о в е стке  н е о о х о д и м ы е  реш ения .

Первым с сообще- 
нием вы ступил  
перед депутата
ми и приглашенными по

мощник главы муниципаль
ного о б р а зо в а н и я  по 
работе с Думой Л.Ю. Пету
хов, который рассказал о 
ходе вы полнения реш е
ний, принятых на предыду
щем заседании. В рамках 
обсуждения прозвучавших 
данных депутат О.Г. Волос- 
нев внес пр ед л о ж е н и е .
Суть его состояла в следу
ющем: с ежемесячной пе
риодичностью доводить до 
сведения жителей города 
с помощью телевидения и 
газет информацию о ходе 
выполнения существующих 
городских программ, а так
же принимаемых на уров
не города решений и постановле
ний. Кстати, позже депутаты не раз 
возвращались к вопросам инфор
м ированности  горожан. Н апри
мер, коснувшись проблемы, свя
занной с реформой ЖКХ, депутат 
А.Н. Лахтин высказал мысль о не
обходимости создания консульта
ционного центра, который предо
ста в л я л  бы ж и те л ям  Н ягани 
разъяснения в ответ на их обра
щения по поводу оплаты жилья и 
коммунальных услуг. В обязанно
сти центра могла бы входить и 
подготовка наработанных им ма
териалов в местную печать. Спе
циалисты ЖКХ, по мнению депу
татов, не долж ны  скупиться на 
информацию в СМИ, причем ей 
уже необходимо носить аналити
ческий характер.

Если говорить о том, что 
каж д ое  из за се д а н и й  
Думы можно отличить по 

какому-либо особенному вопросу, 
то в данном случае стоит отметить: 
на этот раз таким стал "Отчет гла
вы МО г. Нягань о деятельности ор
ганов местного самоуправления 
за 2001 год” . И это получило хоро
шую оценку депутатов, так как по
добный отчет в нашем городе был 
сделан мэром впервые.

А.В. Рыженков дал анализ со
циально-экономического положе
ния города, которое год назад на

блю далось накануне выборов и 
прихода новой команды городско
го руководства. Мэр наметил на
правления развития Нягани на 
ближайший период. Говоря о ра
боте Думы, он подчеркнул, что рас
ширился круг поручений, выполня
ем ы х д е путатам и ; такж е  бы ло 
сказано о важности и значимости 
приним аем ы х Д ум ой  реш ений. 
Была активизирована д е ятел ь
ность городской администрации, 
принято решение и разработаны 
мероприятия, позволяющие через 
определенны й период получить 
конкретны е результаты, связан
ные с улучшением деятельности 
городского хозяйства и повышени
ем социальной защищенности жи
телей города. И хотя, как сказал 
мэр, еще рано говорить о замет
ных результатах работы, они, тем 
неЭиенее, есть.

В ходе отчета и обсуждения 
бы ли затронуты  сам ы е разны е 
темы, касающиеся жизнедеятель
ности города. Например, говори
лось о том, что городу крайне важ
но иметь утверж денную  Д ум ой 
програм м у соц и ал ьн о -э ко но м и 
ческого развития, рассчитанную на 
перспективу. Горожане долж ны  
знать о перспективах развития Ня
гани, отсутствие такого знания как 
раз и рождает психологию времен
щиков. А ведь Нягань, как сказал 
мэр, на состоявш ем ся недавно

инвестиционном форуме “Россия: 
нефть, энергия, прогресс" вполне 
конкретно рассматривалась как 
плацдарм для освоения Припо
лярного Урала. Для этого город 
должен оказаться, по меньшей 
мере, достаточно привлекатель
ным для инвесторов. Судить же о 
нем в первую очередь будут по его 
лицу. И речь на заседании Думы 
шла о том , что  непопулярны е 
меры, предпринятые в рамках ре
формы жилищно-коммунального 
хозяйства, в конечном итоге дол
жны сыграть прогрессивную роль. 
С редства городского бю джета, 
ранее направляемые на дотацию 
ЖКХ, можно будет вкладывать в . 
благоустройство  улиц, дворов, 
подъездов.

Б ы ли пр и зн а н ы  и м инусы , 
имеющие место в работе руко
водства, стоящего у руля города: 
не каждый сотрудник админист
рации обнаруживает желание ра
ботать с хорошей отдачей (чис
ленность состава администрации 
в течение года возросла более 
чем на четыре десятка человек). 
С текстом отчета мэра читатели 
смогут познакомиться на страни
цах “ВП".

П родолж ение на 2 стр.

На снимке: рабочий момент 
заседания Думы.

Фото Ю. ГУСЕВА.


